

## Pretextos tontos del alcalde, dice Claussen

Escrito por Muralsonorense.com  
Sábado 18 de Febrero de 2017 19:39

---

+ Pese a cuestionamientos, niega irregularidades en su trienio GUAYMAS, Son., 18 de febrero de 2017.- Otto Claussen Iberri “saltó” en defensa de su nombre luego de las declaraciones que hicieran Lorenzo de Cima Dworak, presidente municipal de Guaymas, y tres de sus colaboradores.

En rueda de prensa, el actual alcalde y colaboradores reprocharon al antecesor de Lorenzo Decima irregularidades que en esta ocasión, se situaron en el proyecto del Mercado de Mariscos promovido por una cooperativa pesquera local en un suelo del dominio Municipal, que costó 14 millones de pesos obtenidos ante la Conapesca y Sagarpa.

Aún sin terminar y por lo tanto no recibido oficialmente, el proyecto ocupa un espacio del Malecón Comercial frente a la bahía y es reclamado por un exfuncionario de Otto Claussen Iberri, quien fuera alcalde durante la administración priísta 2012-15.

### LA RESPUESTA

Ante los nuevos señalamientos del actual alcalde, Claussen Iberri, quien nació en Guaymas y vive en Hermosillo desde su época de estudiante, dio estas respuestas:

1) Me sorprende y lamento tanto pretexto tonto para no trabajar. Excusarse en formalidades y esconderse en “leguleyadas” para no resolver problemas o determinadas situaciones de una comunidad son características de la ineptitud, la incapacidad y la ineficiencia.

Por si Lorenzo De Cima no lo sabía, la primera y más importante obligación que tiene un Presidente Municipal cuando se enfrenta a un evento o conflicto es tratar de resolverlo, es encontrar soluciones pensando siempre en el beneficio de la sociedad.

2) Al margen de que todas y cada una de las acciones de la administración que me tocó presidir fueron transparentes, apegadas a la legalidad y desprovistas de irregularidades, quiero también decir que el Mercado de Mariscos es un proyecto con un alto contenido social de

## Pretextos tontos del alcalde, dice Claussen

Escrito por Muralsonoreense.com  
Sábado 18 de Febrero de 2017 19:39

---

evidentes beneficios económicos para el sector pesquero y para los guaymenses en general.

Lorenzo De Cima no puede seguir deteniendo, con falsos pretextos que solo retratan su incapacidad, un proyecto irrefutable en sus objetivos y en sus efectos positivos.

No se vale tanto pretexto banal y tanta excusa torpe para no ponerse a trabajar en beneficio de los guaymenses.

### LO BUSCAN

El Contralor Municipal Fernando Ortega López confirmó que Otto Claussen Ibarra es buscado para notificarle que debe comparecer este 2 de marzo y explicar varias situaciones irregulares con el dinero público que manejó durante su mandato.

Una de ellas, pagar una empresa de seguridad privada, de presunta propiedad de familiares del propio exalcalde, por cuidar su residencia en un exclusivo sector hermosillense, mientras él ejercía el cargo de Presidente Municipal de Guaymas.

Sin embargo, no ha sido encontrado y por ello se publicó en un diario de circulación regional un edicto hasta en tres ocasiones, para formalizar “la cita” que explique esas y otras aparentes irregularidades.

Claussen Ibarra antes ha sido señalado por saturar la nómina con personajes que llegaron de otros puntos de la entidad y ganaban como funcionarios pese a no estar en la ciudad; también, por construir una enorme residencia frente al mar en el destino turístico de San Carlos donde habría utilizado material y recursos de la común a.

Pero el principal señalamiento hasta ahora, es haber endeudado al Ayuntamiento con hasta 400 millones de pesos, de los cuales solo fueron ingresados 315 y cuyas comisiones, intereses y mensualidades, difícilmente podrán pagarse con los recursos de la comuna, lo cual implicaría

## **Pretextos tontos del alcalde, dice Claussen**

Escrito por Muralsonoreense.com  
Sábado 18 de Febrero de 2017 19:39

---

sanciones severas a la presuntamente ilegal y muy abusiva deuda .